

FÜR DIE PRESSE

Rettung für die Burgruine

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte die Interessengemeinschaft Kaltenburg e.V. im Jahr 2018 mit
5 7.500 Euro.

Heidenheim, 14.05.2019

Die IG Kaltenburg e.V. ist dankbar für die finanzielle Förderung
10 der Sparkassen-Bürger-Stiftung. Mit dem Spendenbetrag in Höhe von 7.500 Euro wird die östliche Burgmauer der Kaltenburg saniert.

„Dieses prägende Kulturdenkmal ist zugleich Treffpunkt und
15 kulturelle Begegnungsstätte, daher unterstützen wir die bürgerschaftliche Initiative gerne“, so der Vorsitzende des Kuratoriums der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Oberbürgermeister Bernhard Ilg und Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstandes der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied
20 des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

1